



**10 Pièces**

**358 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84673973**

**2 495 000 €**

**Bonnieux**

Maison à vendre (84480)

**résidences  
immobilier**





# résidences immobilier

Plongez au cœur de l'authenticité provençale avec cette propriété du 18ème siècle, nichée dans l'un des plus beaux villages du Luberon. Avec ses 3,5 hectares de terrain parsemés de cerisiers centenaires et son jardin paysagé, cette bastide rénovée offre un cadre de vie idyllique pour une résidence familiale. D'une surface habitable d'environ 358 m<sup>2</sup>, cette propriété allie charme traditionnel et confort moderne. Dès l'entrée, vous serez séduits par une cuisine ouverte spacieuse donnant sur une salle à manger voûtée, ainsi qu'un vaste séjour lumineux aux voûtes remarquables. Un studio indépendant ...

Dive into the heart of Provençal authenticity with this 18th-century property nestled in one of the most beautiful villages of the Luberon. With its 3.5 hectares of land dotted with century-old cherry trees and landscaped garden, this renovated bastide offers an idyllic living environment for a family residence. With a living area of approximately 358 m<sup>2</sup>, this property combines traditional charm with modern comfort. Upon entry, you'll be charmed by a spacious open kitchen leading to a vaulted dining room, as well as a vast luminous living room with remarkable vaults. An independent studio and ...

## **BARNES ALPILLES LUBERON**

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

